

## Pressemitteilung

### Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

#### Stephan Flury zum neuen Chef Gemeindeführungsstab gewählt

Peter Lienert hatte seine Demission als Chef des Gemeindeführungsstabes per Ende 2022 eingereicht. Die Nachfolge konnte verwaltungsintern geregelt werden. Der Einwohnergemeinderat hat ab 01. Januar 2023 Stephan Flury, 1970, Bereichsleiter Infrastruktur/Raumentwicklung/Umwelt zum neuen Chef des Gemeindeführungsstabes gewählt.

Peter Lienert wurde im Jahr 2016 zum Stabschef GFS gewählt. Unter der Leitung von Peter Lienert wurden in den vergangenen sechs Jahren mehrere Ereignisse sehr gut durch den Stab vollzogen, beispielsweise die Bewältigung der Corona-Pandemie oder die Hochwasserereignisse 2016 und 2021. Der Gemeindeführungsstab tritt in Aktion, wenn die Situation mit den üblichen Mitteln nicht mehr zu bewältigen ist. Die Krisen und Ereignisse in den letzten Jahren haben gezeigt, wie wichtig ein gut geführter Stab ist. Mit Peter Lienert hatte die Gemeinde eine Person verpflichtet, welche ihre im aktiven Berufsleben gesammelten Erfahrungen im Krisenmanagement nach der Pensionierung der Öffentlichkeit optimal zu Verfügung gestellt hat. Der Gemeinderat bedankt sich bei Peter Lienert für die 6-jährige, wertvolle Arbeit als Stabschef.

Die Nachfolgeregelung erwies sich als schwierig, da keine solche Milizperson mehr zu Verfügung steht. Der Stabschef muss entsprechend vorbereitet, ausgebildet und vor allem verfügbar sein. Besonders bei komplexen und längerdauernden Ereignissen ist die Verfügbarkeit bei Milizpersonen nur bedingt gewährleistet. Mit einem Stabschef, welcher bei der Einwohnergemeinde Sarnen schon eine Anstellung hat, ist die Verfügbarkeit und Abrufbarkeit besser sichergestellt.

Mit Stephan Flury, 1970, Bereichsleiter Infrastruktur/Raumentwicklung/Umwelt und Mitglied der Geschäftsleitung konnte verwaltungsintern eine optimale Lösung gefunden werden. Er ist seit 15 Jahren im Gemeindeführungsstab als Chef Naturgefahren tätig und hat in dieser Zeit zahlreiche Naturereignisse mitbewältigt. "Als Bereichsleiter und Mitglied der Geschäftsleitung der Gemeinde Sarnen verfügt Stephan Flury über die notwendige Führungserfahrung und Vernetzung. Das fachliche Rüstzeug hat er sich in der Ausbildung zum zivilen Stabschef geholt", erläutert Alex Mathis, Geschäftsführer der Gemeinde Sarnen.

Sarnen, 20. Januar 2023

#### Kontakt

Einwohnergemeinde Sarnen

Alex Mathis, Geschäftsführer

Tel. 041 / 666 35 70

Handy 079 / 316 12 66

E-Mail: [alex.mathis@sarnen.ow.ch](mailto:alex.mathis@sarnen.ow.ch)

Homepage: [www.sarnen.ch](http://www.sarnen.ch)